

Jumat, 20 Februari 2015
Edisi: 10040 | Thn. XXXXII

HARIAN TERBIT

PERUBAHAN DAN/ATAU TAMBAHAN KETERBUKAAN INFORMASI KEPADA PEMEGANG SAHAM

Perubahan dan/atau Tambahan Keterbukaan Informasi ("Perubahan Keterbukaan Informasi") ini dibuat dalam rangka memenuhi Peraturan Otoritas Jasa Keuangan (dahulu Bapepam dan LK) No. IX.E.2 tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha Utama, dan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan (dahulu Bapepam dan LK) No. IX.E.1 tentang Transaksi Afiliasi dan Ketentuan Kepeningkatan Transaksi Tertentu, dan sebagai perubahan dan/atau tambahan atas Keterbukaan Informasi yang telah dimuat pada Harian Terbit tanggal 16 Januari 2015 ("Keterbukaan Informasi"), butir-butir dan penjelasan yang tidak ditambahkan dan/atau diubah tidak disajikan kembali dalam Perubahan Keterbukaan Informasi ini.

PT BENTOEL INTERNASIONAL INVESTAMA, Tbk (Perseroan)

Kegiatan Usaha Utama:
Bergerak dalam bidang perdagangan dan industri yang berkaitan dengan produksi rokok dan pengolahan tembakau
Kantor Pusat:
Plaza Bapindo, Citibank Tower Lantai 2
Jl. Jend. Sudirman Kav. 54-55
Jakarta 12190 – Indonesia

PENDAHULUAN

Perubahan Keterbukaan Informasi ini disampaikan kepada para pemegang saham Perseroan sehubungan dengan rencana Perseroan untuk mendapatkan perpanjangan masa jatuh tempo atas fasilitas pinjaman yang telah diterima Perseroan, dan mendapatkan tambahan fasilitas pinjaman dari perusahaan terafiliasi dengan Perseroan ("Rencana Transaksi"). Nilai Rencana Transaksi ini lebih dari 50% (lima puluh perseratus) dari *Net Equity* Perseroan atau sebesar minus Rp. 998.920 juta berdasarkan laporan keuangan interim konsolidasian untuk periode yang berakhir pada tanggal 30 September 2014 yang di-review secara terbatas oleh Kantor Akuntan Publik Tanudredja, Wibisana dan Rekan, sehingga Rencana Transaksi ini merupakan Transaksi Material sebagaimana dimaksud dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan (dahulu Bapepam dan LK) No. IX.E.2 tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha Utama, dan juga merupakan Transaksi Afiliasi sebagaimana dimaksud dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan (dahulu Bapepam dan LK) No. IX.E.1 tentang Transaksi Afiliasi dan Ketentuan Kepeningkatan Transaksi Tertentu.

Phak-pihak independen yang ditunjuk oleh Perseroan sehubungan dengan Rencana Transaksi adalah sebagai berikut:

- a. Kantor Jasa Penilai Publik Yanuar Bey dan Rekan
- b. Kantor Akuntan Publik Tanudredja, Wibisana dan Rekan
Obyek dari Rencana Transaksi adalah:
 - a. Amandemen atas Perjanjian Pinjaman Jangka Panjang Tanpa Agunan ("Amandemen") yang ditandatangani pada tanggal 12 Agustus 2013 oleh Perseroan sebagai penerima fasilitas pinjaman jangka panjang tanpa agunan, sebagaimana hal tersebut telah disetujui oleh para pemegang saham Perseroan melalui Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan pada tanggal 5 Juni 2013, senilai Rp. 5.300.000.000.000,- yang keseluruhan nilainya telah dicairkan oleh Perseroan pada tanggal 30 September 2014, dari pemberi pinjaman yang merupakan perusahaan terafiliasi, yaitu Robhman's Far East BV ("RFE"), perusahaan yang didirikan berdasarkan hukum negara Belanda. Amandemen yang dilakukan berupa perpanjangan masa jatuh tempo fasilitas pinjaman dari sebelumnya tanggal 29 Agustus 2016 menjadi tanggal 30 Juni 2018. Saldo hutang atas fasilitas pinjaman berdasarkan Perjanjian Pinjaman Jangka Panjang Tanpa Agunan per tanggal 30 September 2014 adalah Rp. 5.300.000.000.000,- dan belum ada pembayaran atas fasilitas pinjaman tersebut sampai dengan tanggal jatuh tempo.
 - b. Fasilitas pinjaman subordinasi jangka panjang yang akan diberikan oleh RFE, kepada Perseroan, senilai Rp. 6.700.000.000.000,- sesuai dengan draft Perjanjian Pinjaman Subordinasi Jangka Panjang Tanpa Agunan, antara RFE sebagai pemberi pinjaman dengan Perseroan sebagai penerima pinjaman ("Fasilitas Pinjaman Subordinasi"). Fasilitas Pinjaman Subordinasi akan dipergunakan oleh Perseroan untuk:
 - (i) Mengurangi sebagian jumlah pinjaman jangka pendek yang diberikan oleh Deutsche Bank AG, The Hong Kong and Shanghai Banking Corporation Limited, dan Citibank N.A.; dan
 - (ii) Ekspansi bisnis yang akan dilakukan oleh Perseroan dan/atau anak-anak (anak perusahaannya yang berupa pembelian bahan baku, barang modal (mesin-mesin, renovasi fasilitas produksi, dan kantor-kantor pemasaran), kegiatan pemasaran, dan distribusi;

Adapun penyaluran dana kepada anak-anak perusahaan Perseroan akan dilakukan dalam bentuk perjanjian hutang (*intercompany loan*).

Fasilitas Pinjaman Subordinasi akan dicairkan secara bertahap sesuai kebutuhan Perseroan mulai bulan Maret 2015 sampai dengan bulan Juni 2016.

Pembayaran pokok atas Fasilitas Pinjaman Subordinasi akan dilakukan secara langsung pada saat jatuh tempo, dan pelunasan dini dapat dilakukan oleh Perseroan dengan memberikan pemberitahuan terlebih dahulu kepada pemberi pinjaman 2 (dua) hari kerja sebelum pelunasan dini tersebut dilakukan.

Risiko yang muncul jika Perseroan tidak dapat membayar pinjaman pada saat jatuh tempo dan setelah lewatnya *remedy period* adalah:

- (i) Pinjaman akan secara serta merta menjadi jatuh tempo dan Perseroan wajib melakukan pembayaran atas hutang beserta dengan bunganya (*accrued interest* dan *default interest*); dan
- (ii) Pinjaman yang belum dicairkan akan dinyatakan batal.

RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA

Kuorum kehadiran dan kuorum persetujuan pemegang saham untuk Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa sebagaimana diatur dalam Undang-undang Perseroan Terbatas No. 40 Tahun 2007, Peraturan OJK No. 32/POJK.04/2014 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan terbuka, dan Anggaran Dasar Perseroan di dalam Perubahan dan/atau Tambahan Informasi atas Rencana Transaksi Material Perseroan, adalah sebagai berikut:

Rapat I	Kuorum Kehadiran	Kuorum Persetujuan
Rapat II (bila kuorum Rapat I tidak terpenuhi)	> 1/2 Min 1/3	> 1/2
Rapat III bila kuorum Rapat II tidak terpenuhi)	Ketua OJK (dahulu Bapepam & LK)	Ketua OJK (dahulu Bapepam & LK)

PERNYATAAN DEWAN KOMISARIS DAN DIREKSI

Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan menyatakan bahwa semua informasi material sehubungan dengan Rencana Transaksi telah diungkapkan dalam Perubahan Keterbukaan Informasi ini dan informasi tersebut tidak menyesatkan.

Apabila para pemegang saham memerlukan informasi lebih lanjut berkenaan dengan Rencana Transaksi ini, dapat menghubungi Perseroan:

PT Bentoel Internasional Investama Tbk
Plaza Bapindo, Citibank Tower Lantai 2
Jl. Jend. Sudirman Kav. 54-55
Jakarta 12190 – Indonesia

Jakarta, 20 Februari 2015,
DIREKSI PERSEROAN